

Der Vorsitzende erteilt der Gesundheitsmanagerin der Stadt Neumünster, Frau Blumki, das Wort. Sie stellt sich kurz vor und berichtet über ihre Tätigkeit ab Arbeitsaufnahme im Sommer 2014. Außerdem stellt sie die nächsten Aufgabenschwerpunkte vor.

In der anschließenden Fragerunde wird ein Briefftext des Fachdienstes Personaldienste, der sich an langzeiterkrankte Mitarbeiter_innen richtet, genannt, der der Niederschrift beigefügt werden soll (s. Anlage).

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth regt entsprechend einem Vorschlag aus dem gestrigen Hauptausschuss an, dass ein jährlicher Bericht der Fachkraft fürs betriebliche Gesundheitswesen erfolgen soll. Der Vorschlag wird einhellig befürwortet.